



Dis 13.10.2022
 noch keine
 Antwort!

**Herrn Oberbürgermeister
 Dieter Reiter
 Marienplatz 8**

E-Mail: bueroob@muenchen.de

80331 München

München, 10.7.2022

Wegfall von ca. 15 Parkplätzen auf einer Fläche von ca. 220qm an der bereits begrüneten Insel einschl. Abfallcontainer Walpurgis-/Stuntzstr. für die Zeit vom 7.7.-4.9.2022 (s. beil. Fotos) hier: Für den Verkehr abgesperrter Bereich durch Aufstellung von diversen Kübelpflanzen und mit Ketten angehängten Stühlen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit 7.7.2022 hat irgend eine Stelle veranlaßt, vor unserem Haus einen abgegrenzten Bereich von ca. 220qm mit diversen Absperrungen einzurichten, darin Betontröge mit Pflanzen aufzustellen sowie einzelne angekettete Stühle.

Lt. Aufstellungsplakat soll dieser unmögliche Zustand bis 4.9.2022 andauern!

Ich habe mich eben mit einigen Nachbarn unterhalten, u.a. [redacted] von der Seniorenvertretung des 13. Stadtbezirks Bogenhausen und niemand wußte von dieser Nacht- und Nebelaktion!

Gerade in unserer Umgebung sind die Parkplätze äußerst rar und nun werden durch so eine unerwünschte und unnötige Absperrung noch ca. 15 Parkplätze für 2 Monate weggenommen! Außerdem ist an der Ecke Walpurgis-/Stuntzstr.24 eine stark frequentierte Bäckerei-Filiale, wo die Autos kurz parken und dann weiterfahren. Diesen wird der Weg nun dadurch versperrt, weil sie nicht mehr in die Stuntzstr. weiterfahren können, sondern nun über die Walpurgisstraße Umwege fahren müssen.

Zudem wird der Container-Abholdienst mit seinem riesigen Kranwagen Probleme beim Entleeren der diversen Container bekommen, denn dieser hat i.d.R. in der nun abgesperrten Spielstraße geparkt und die Container in die Höhe gehoben und entleert!

Dies ist im übrigen ein schon vor längerer Zeit vorgetragener Sachverhalt insofern, daß die Müllcontainer vor Jahren noch ca. 200m weiter in der Stuntzstr. –gegenüber der Grundschule/Stuntzstraße- platziert waren und dort an diesem ruhigen Ort gefüllt und geleert wurden.

Warum also dieser ideale –immer noch existierende Ort- zur Aufstellung dieser Müllcontainer nicht genutzt wird, ist den Anwohnern nach wie vor unbegreiflich!

Dies hier nur am Rande wiederholt angemerkt, d.h. wieder zurück zur unnützen Ruhezone: Es ist also den bisher befragten Anwohnern unbegreiflich, daß so eine Stelle wie „muenchenunterwegs.de/sommerstrassen“ –mir gänzlich unbekannt- einfach veranlassen kann, daß eben ca. 15 Parkplätze so über Nacht einfach eliminiert werden!

Gibt es denn bei Ihnen keine Stelle, die so eine einschneidende Maßnahme der Wegnahme von 15 Parkplätzen –auch wenn dies noch zeitlich begrenzt ist- vorher mit den Anwohnern und dann bei Ihnen und auch im Bezirksausschuß vorher abstimmt?

Die nächste Stufe wird dann sein, daß diese 2-Monate-Sperrzeit mal aufs ganze Jahr ausgedehnt wird.

Im übrigen wird es m.E. nicht lange dauern, daß dieser sog. Ruhebereich auch nachts von Jugendlichen genutzt wird und dann wird aus diesem Ruhebereich m.E. bald eine jugendliche Partyzone und dann ist es aus mit der Ruhe insbesondere in den Nachzeiten!

Konkret: Wissen Sie als Oberbürgermeister eigentlich von dieser Maßnahme und warum werden die betroffenen Anwohner nicht kontaktiert?

Ich bitte Sie –auch im Namen von diversen Anwohnern- die unnötige Parkplatzverhinderung baldmöglichst wieder aufzulösen.

Mit freundlichen Grüßen



Anlagen

4 Fotos

Betreff: z.Hd. Herrn Florian Ring - Bürgerversammlung am 20.10.2022

Von: [REDACTED]

Datum: 13.10.2022, 13:37

An: bag-ost.dir@muenchen.de

Zeitlich begrenzte Ruhezone vom 7.7.-4.9.2022 beim Abfallcontainer Ecke Walpurgis-/Stuntzstr. - m.E. künftig unterlassen!

Bezug: Mein bisher unbeantwortetes Schreiben vom 10.7.2022 an den OB Dieter Reiter (Kopie anbei)

hier: Bitte um Aufnahme zur Bürgerversammlung am 20.10.2022 bzw. zur Erörterung beim Bezirksausschuß

Sehr geehrter Herr Florian Ring,

ich lege Ihnen anbei mein diesbezügliches Schreiben vom 10.7.2022 bei, zu dem mir leider noch keine Antwort vom OB vorliegt.

Deshalb bitte ich Sie, dieses Thema -wenn noch möglich- bei der obigen Bürgerversammlung als Antrag zur künftigen Unterlassung dieser Ruhezone aufzunehmen bzw. in der Bezirksausschußsitzung darüber abzustimmen. Eine interne Umfrage bei diversen Anwohnern ergab, daß diese unnötige Ruhezone inmitten von 7 Abfallcontainern völlig unangebracht und deshalb künftig die zeitliche evtl. Wiedereinrichtung im nächsten Jahr zu unterlassen ist.

Als unmittelbarer Anwohner ist auch [REDACTED] von der Seniorenvertretung des 13. Stadtbezirks Bogenhausen betroffen, der diese Einrichtung ebenfalls entschieden ablehnt!

Auf heutiges Befragen will [REDACTED] dieses Thema persönlich bei der Bezirksausschuß-Sitzung am 20.10. vorbringen!

Mir ist auch völlig unklar, welche Stelle die veranlassende war, um diese Ruhezone überhaupt am 7.7.2022 einzurichten - inmitten des Lärms von 7 Abfallcontainern!

Denn weder ich -als unmittelbarer Anwohner- noch einer der von mir Befragten wurde vorab um seine Meinung gefragt, ob er so etwas evtl. befürworten würde!?

Kann denn -welche Stelle auch immer- einfach so eine sinnlose Aktion ins Leben rufen und vor allen Dingen:

Wer zahlt denn so eine ungewollte Aktion und warum werden die Anwohner vorher nicht diesbezüglich befragt?

Also bitte tragen Sie dieses Thema an die zuständigen Stellen heran bzw. wenn noch möglich, lassen Sie am 20.10. mal darüber abstimmen.

Im übrigen hoffe ich, daß ich irgend wann auch eine Antwort vom OB Reiter zu meinem diesbezüglichen Schreiben vom 10.7.2022 erhalten werde.

Mit freundlichen Grüßen

13.10.2022

[REDACTED]

—Anhänge:—

z.Hd OB Dieter Reiter 10.7.2022.pdf

651 KB